



16.02.2022

## IM SCHATTEN DER PANDEMIE

Nach wie vor beschäftigt uns alle die Corona-Krise und der deutsche Wahnsinn unfassbarer Regelungswut. Hoffen wir, dass sich die Lage jetzt schnell bessert und wir wieder ansatzweise zu einem normalen Leben zurückkehren können.

Die Folgen von Corona werden wir aber alle noch lange spüren. In unserer Branche sind es jedoch vor allem die Themen, die im Schatten der Pandemie den Unfallschadenmarkt tiefgreifend verändern. **In dieser Woche berichten wir über die Allianz Versicherung, die mit ihrem Unternehmen Control Expert die Fiktive Abrechnung mittels Künstlicher Intelligenz bei Kaskoschäden pusht.** Wir fassen dazu einen aufschlussreichen Bericht der Frankfurter Allgemeinen Zeitung zusammen. Auch die **Neustrukturierung des Werkstattnetzes der HUK-Coburg**, über die wir vergangene Woche berichteten, wird Spuren im Markt hinterlassen – ganz zu schweigen von den Kostensteigerungen für Werkstattausrüstung und Verbrauchsmaterial, die weiter anhalten.

**In der ersten Web-TV Sendung in diesem Jahr diskutieren wir mit unseren Talkgästen über diese und andere Entwicklungen, die den Unfallschadenmarkt verändern und vor allem freie Karosserie- und Lackierbetriebe vor neue Herausforderungen stellen.** Natürlich sprechen wir auch über die aktuelle Marktlage, die Entwicklung des Schadengeschäftes im Januar und Februar sowie über die Situation der Betriebe. Unsere Talkrunde soll Ihnen Orientierung geben, in welche Richtung sich die Branche aktuell bewegt. Damit Sie die richtigen Entscheidungen für die Ausrichtung Ihres Unternehmens treffen können. Die neue Ausgabe des Branchetalks im Web-TV wird aber auch Kfz-Versicherern und Sachverständigen einen Einblick geben, welche Anforderungen künftig an die Unfallschadenreparatur gestellt werden.

Christian Simmert